
令和３年度採用職員の紹介 

        
 

１  所属  坂戸消防署予防担当 

 

２  インタビュー内容 

（１） 坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

私が中学生の時に友人の自宅が火災にあってしまい、ひどく落ち込ん

だ彼の姿を見て、火災の恐ろしさを知ったとともに彼のような人を増

やさないように消防士を目指しました。そして、よく消防訓練などで

当消防組合の消防車や職員の方々を見る機会があり、私の一番身近に

ある消防組合というイメージから次第に「この消防組合の一員になり

たい！」という気持ちが強くなり、当消防組合を志望しました。 

（２） 休日はどのように過ごしていますか？ 

主に体力トレーニングです。訓練や災害現場は想像していたよりも厳し

く、そのため、強靭な体力が必須ということは常に感じています。 

（３） 将来どのような消防士になりたいですか？ 

人命救助に対して熱い気持ちを持ち続ける救助隊員になりたいです。 

（４） 未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

自分もまだまだ半人前ですが、この１年間で消防士としての第１歩を歩

み始めました。 大変な仕事ではありますが、同時に大きなやりがいも

感じられると思います。熱い気持ちを持って一緒に頑張りましょう！ 

 

 



        
 

１ 所 属  坂戸消防署警防担当 

 

２ インタビュー内容 

（１） 坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

私は鶴ヶ島市で生まれ、坂戸市で育ちました。一生の仕事にするなら地

元に貢献したい、地元で働きたいと考え、自分の強みである体力を生か

すことができる消防という仕事を志しました。 

（２） 休日はどのように過ごしていますか？  

休日を利用して車や自転車で市内を回り、地理調査を行っています。普

段の生活では行かない場所、通らない道を走っていると毎回新たな発見

があります。最初は仕事に生かすために始めたことでしたが、今ではそ

れが楽しくなり、趣味の一つになっています。 

（３） 将来どのような消防士になりたいですか？ 

災害現場で活動していると、市民の方から感謝の言葉をいただくことが

あります。その思いに最大限応えられるよう、心技体を兼ね備えた立派

な消防士になりたいと考えています。 

（４）  未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

私も未熟者ですが、訓練を重ねて成長し、立派な消防士として活躍できる

よう一緒に頑張りましょう。熱い気持ちを持った皆さんを待っていま

す！ 

 

 

 



 

 

１ 所 属  坂戸消防署予防担当 

 

２ インタビュー内容 

（１）  坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

高校生の時、東日本大震災当時の話を現地の消防職員の方に聞き、人命 

救助の素晴らしさや強い責任感に感銘を受けました。市民の方が安心し 

て暮らせる街づくりに貢献したいと思い志望しました。 

（２）  休日はどのように過ごしていますか？  

運動、バーベキュー、ドライブ、釣りなどをしています。 

（３）  将来どのような消防士になりたいですか？ 

市民からも職員からも信頼される消防士になりたいです。 

（４） 未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

災害対応だけでなく、災害を未然に防ぐ予防業務など、人のために働く 

ことができるとてもやりがいのある仕事です。 

市民の方々の生命・身体・財産を守っているという誇りを持ち、私たち 

と一緒に坂戸市、鶴ヶ島市の安心と安全を守りましょう。 

 

 

 

 

 

 



  
 

１ 所 属  坂戸消防署警防担当 

 

２ インタビュー内容 

（１）  坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

私は、助けを必要としている人を救助することや、災害から人の命を守 

る仕事がしたいと思い、消防官を志望しました。そして、私は地元を守 

る仕事がしたいと考えていたので坂戸・鶴ヶ島消防組合を志望しまし 

た。 

（２）  休日はどのように過ごしていますか？  

映画鑑賞やキャンプをしています。 

（３）  将来どのような消防士になりたいですか？ 

市民のために業務に務め、様々な災害に対応できるよう日々訓練に取り 

組み、信頼される消防官になりたいと思います。 

（４）  未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

    消防士の仕事は、救助や救急、消防隊といった現場の仕事以外にも予防業

務など多くの仕事があります。そして、市民の財産や生命を守るとてもや

りがいのある仕事です。この地域を守り、様々な災害から市民を守れるよ

う日々訓練や業務に務め、一緒にこの地域を守りましょう。 

 

 

 

 



 
 

１ 所 属   坂戸消防署予防担当 

 

２ インタビュー内容 

（１） 坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

     生まれ育った坂戸市の安全を守りたいと思ったからです。 

（２） 休日はどのように過ごしていますか？ 

     最近購入した愛車でドライブをしながら、管内の地理調査をしています。 

（３） 将来どのような消防士になりたいですか？ 

     人命救助のスペシャリストである特別救助隊の一員になることを目指し 

ています。 

そのため今は日々の訓練を通して様々な知識と技術の向上に努めていま 

す！ 

（４） 未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

    僕たちと一緒に坂戸・鶴ヶ島市民の生活を守り、安心と安全な暮らしを共 

に目指しましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

１ 所 属  鶴ヶ島消防署予防担当 

   

２ インタビュー内容 

（１） 坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

高校時代、坂戸・鶴ヶ島消防組合の職員から仕事内容や職場の雰囲気な

どを聞く機会があり、自分が働いてるイメージが湧きやすかったからで

す。 

（２） 休日はどのように過ごしていますか？  

温泉にいったり、ジムで筋力トレーニングを行っています。 

（３） 将来どのような消防士になりたいですか？ 

現場に出るとまだまだ焦ってしまうことが多くあります。そんな中、私 

の活動を気にかけながらも適切で迅速な対応をされている先輩職員をみ 

て強い憧れを持ちました。私もいつかは傷病者の方やそのご家族に少し 

でも安心していただける活動のできる消防士になりたいと思っていま

す。 

（４） 未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

この 1 年で、多くの現場に出場し、様々な経験をすることができまし

た。その中で、人の命に直接的に関わることも多くあり、大きな責任感

を伴う大変な仕事だと感じました。ですが、市民の方から感謝の言葉を

頂くと、やりがいを感じられ、消防士になってよかったと思っていま

す。消防士を目指している方は、大変なこともあるかと思いますが、一

緒に成長していけるよう頑張りましょう。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 所 属  鶴ヶ島消防署予防担当 

 

２ インタビュー内容 

（１）  坂戸・鶴ヶ島消防組に志望した理由は何でですか？ 

     自然も豊かで人の雰囲気も柔らかい坂戸市、鶴ヶ島市は私にとって大切

な故郷であり、安全面で坂戸市、鶴ヶ島市に貢献したいと思ったからで

す。 

（２）  休日はどのように過ごしていますか？ 

    コロナ禍ということもあり、自宅で資格の勉強や最近は読書、映画鑑賞

にハマっています。 

（３）  将来どのような消防士になりたいですか？ 

     大人からは信頼され、子供からは憧れられるような消防士になりたいで

す。 

（４）  未来の後輩へメッセージをお願いします。 

     辛いことや大変なこともあると思いますが、その分やりがいや達成感の

ある職業です。また消防にはいろいろな業務があります。自分のやりた

い分野を見つけ夢を持った皆さんと一緒に仕事をできることを心待ちに

しています。 

 

 

 



       

 

１ 所 属  鶴ヶ島消防署予防担当 

 

２ インタビュー内容 

（１）  坂戸・鶴ヶ島消防組合に志望した理由は何ですか？ 

慣れ親しんだ出身地に貢献していきたいと思ったからです。 

（２）  休日はどのように過ごしていますか？  

体力向上のためランニングをしたり、自宅で韓流ドラマを鑑賞したりし

ています。 

（３）  将来どのような消防士になりたいですか？ 

初心を忘れることなく、家族に誇れる消防士になりたいです。 

（４）  未来の後輩へのメッセージをお願いします。 

私は二度目の試験で採用されました。実際消防職員として働いていく中

で、体力的にも他の男性職員より劣っていると感じ悔しい気持ちになる

事もありますが、女性職員だからこそ活躍出来る部分は沢山あります。

女性消防職員も募集していますので志を持たれている方、是非一緒に仕

事ができる事を楽しみにしています。 

 


